



Qui a peur d'une femme ?, depuis 1995

« Cette question nous est posée par Taslima Nasreen, écrivain du Bangladesh, condamnée à mort par les intégristes de son pays. Cette femme revendique d'être athée et affirme son indépendance, son droit au travail dans une société dominée par les hommes. Sa question résonne en Algérie où les fanatiques religieux violent et tuent les femmes. Ces hommes, malades de leurs misères, se trompent d'ennemi. Ils sont manipulés par d'autres hommes qui se servent de la religion d'une manière obscurantiste. Ils provoquent un bain de sang au profit d'un pouvoir autoritaire basé sur la force brutale. Taslima Nasreen et nos sœurs algériennes résistent avec un courage exemplaire, au péril de leur vie. Leur combat est notre avenir luttons à leurs côtés.

.....
Affiche 120 x 160 et 60 x 80 Sérigraphie 3 couleurs, carte postale 15 x 20, autocollant 7 x 10 offset 3 couleurs
Image de Gérard Paris-Clavel
Coproductio*n* Ne Pas Plier, ville de Fontenay et ville de Noisy-le-Sec, CE Orly.

